

Ballspordirekt-Cup 2016

Am 17./18. Dezember richtete der Kamener SC den jährlichen Ballspordirekt Cup aus. Gespielt wurde in den Klassen der G-,F- und E-Junioren. Am 17.12. spielten die Jungjahrgänge und am 18.12. die Altjahrgänge der jeweiligen Altersklassen.



Während des Turnierwochenendes sahen die Zuschauer in der Koppelteichhalle viele spannende Spieler der Nachwuchskicker. Jugendleiter Benjamin Wagner dankte allen Helfern und Eltern für die Unterstützung sowie den Kuchenspenden.

Des Weiteren bot der Förderverein eine Sportartikelbörse für gebrauchte und gut erhaltene Sportartikel an, welche sehr gut angenommen wurde.

Auch im kommenden Sommer wird die Jugend des KSC am 23-25.06 das große Sommerturnier ausrichten. Im letzten Jahr nahmen über 150 Mannschaften am Turnier teil. Teilnehmer können sich bereits bei Turnierkoordinator [Sascha Behling](#) anmelden.